

Compte rendu du rassemblement diocésain des équipes du Rosaire le 17 juin 2024 aux Fontanilles

Nous nous sommes retrouvés pour certains en bus pour d'autre en covoiturage à 10 h sur le site des Fontanilles, à notre arrivée nous avons été accueillis par les membres de la communauté de la Roche d'Or pour un sympathique moment détente avec une petite collation.

Nous nous sommes ensuite rassemblés dans la grande salle et notre aumônier diocésain le père Oriol a lancé la journée par son habituel mot d'accueil.

Notre aumônier régional le frère Réginald a ensuite pris la parole pour notre enseignement du matin sur le thème de notre année : « Qui Cherchez-vous ? » en préambule frère Réginald nous rappelle la force de notre mouvement centré sur la prière et la contemplation de la vie de Jésus

car parfois la foi s'étouffe dans les choses du monde et nous pouvons être « des balises » sur les chemins des personnes qui s'éloignent de la foi.

« Les EDR sont un mouvement de prière ouvert et rayonnant. Les réunions mensuelles et notre peu de prière ont une portée bien plus grande, plus large qu'on ne peut imaginer car ce mouvement est non seulement national mais également international.

Nous sommes ensuite passés aux questions remontées de nos équipes, trois thèmes principaux ont été abordés :

- Chercher Dieu ! Difficile, comment faire dans le monde d'aujourd'hui ?
- Comment révéler Dieu à nos enfants et nos petits enfants ?
- Le défi de la transmission de la foi ?



Frère Réginald va tenter d'éclairer nos interrogations, pour cela il va s'appuyer sur son vécu au sein de sa famille croyante et pratiquante et essentiellement sur le rôle de sa maman, une personne fervente, attachée à l'Eglise, habitée profondément par la foi qui n'a pas baissé les bras alors qu'adolescent il passait par des phases d'éloignement et plus ou moins d'abandon, mais ses parents insistaient pour qu'il assiste à la messe même en trainant des pieds **et Frère Réginald nous assure que la grâce de Dieu passe par la pratique même intermittente des sacrements.**

L'autre appui qui lui permet de rester dans la foi, fut de découvrir le Rosaire au moment de sa première communion en Pologne grâce à une sœur franciscaine.

Il vient vivre en France et les années lycée vont parfois l'éloigner de la pratique, « sa foi va s'étouffer dans les choses du monde qui encouragent la recherche matérielle (argent, paraître, conformisme).

Mais il baigne toujours dans son entourage familial pratiquant et fervent et parfois des flashes le font se rapprocher de Dieu et notamment grâce à la prière du Rosaire de sa communion qui revient l'interpeller alors que se pose à lui la question de : que veut dire PRIER, comment prier ? Quand il rentre parfois dans une église.

Et là, le Rosaire qu'il va prier sans particulièrement rechercher Dieu va lui permettre de se réapproprier l'Évangile, et sans qu'il s'en rende compte, Marie va le conduire à Jésus.

Ce témoignage de frère Réginald nous enseigne qu'il ne faut jamais se décourager, qu'il nous faut être témoin par notre vie, notre pratique, marquer toutes nos grandes fêtes, Noël, Pâques, l'Assomption qui rendent la foi actuelle. **Rester dans l'espérance, la confiance, persévérants dans notre vie de prière et notre vie sacramentelle. C'est dans notre vie sacramentelle que nous avons la certitude absolue que nous recevrons la grâce que Dieu voudra bien nous donner. On nourrit la grâce reçu du Christ dans les sacrements qui sont des canaux ouverts à 100% car par la communion nous communions à tous les mérites du Christ et nous les entretenons par la prière personnelle. Enfin il faut confier notre impuissance à Notre Dame, Dieu n'abandonne pas ceux qu'Il aime.**

En seconde partie nous devons aborder la thématique de la célébration mensuelle, comment se préparer et célébrer, nous n'en avons pas eu le temps mais frère Réginald a abordé le thème comment se préparer pour nos célébrations mensuelles pendant son homélie, il a fait le parallèle entre le second Mystère Joyeux la Visitation, où sous l'action de l'Esprit Saint Marie se met en chemin pour visiter Elisabeth qui l'accueille et notre propre démarche de participation à nos célébrations mensuelles, parfois nous sommes celle ou celui qui accueille, parfois nous sommes celle ou celui qui visite, parfois nous pouvons être celle ou celui qui rejoint une équipe, mais nous sommes tous poussés par l'Esprit Saint.

Nous reviendrons plus largement sur la thématique des célébrations mensuelles : comment se préparer, comment célébrer pour approfondir notre foi, lors de nos prochaines rencontres.



11h 45 Méditations silencieuse :

Notre séquence de Méditation silencieuse dans cet espace de paix, d'intériorité et de silence. Chacun d'entre nous méditant individuellement sur un Mystère pioché le matin à son arrivée.



12h 45 : nous avons partagé notre repas dans la plus grande convivialité.

Au menu, taboulé, rôti froid, petit pois carottes, fromages, un délicieux gâteaux au chocolat, fait maison, accompagné de sa crème anglaise et d'un café.

La salle a ensuite été réinstallée pour notre après-midi.

Tout d'abord **les membres de la communauté des Fontailles** nous ont présenté le charisme



propre à la communauté de la Roche d'Or.

Par l'accueil, la prédication et la mise en valeur du lieu où il réside, largement propice au temps de ressourcement, la communauté poursuit sa mission d'évangélisation dans un climat de simplicité Nazaréenne en proposant de nombreuses retraites qui répondent

aux besoins de ressourcement et de silence tant recherché aujourd'hui.

Retraites auxquelles peuvent participer le plus grand nombre dans la mesure où chacun participe financièrement à la mesure de ses moyens.

Frère Damien nous a présenté le pèlerinage du Rosaire qui aura lieu du 1^{er} au 5 octobre à Lourdes sur le thème : « Marchons à la suite du Christ » pour tout renseignement et pour vous inscrire vous pouvez appeler le 06 14 56 49 31 ou par courriel :

languerou.pele@rosaire.org.



Nous avons eu le plaisir d'entendre le témoignage de plusieurs hospitaliers qui participent au pèlerinage certains depuis 20 ans d'autres depuis 11 ans ou 3 ans, peu importe, mais ils sont toujours animés du même enthousiasme et de la même tendresse envers leurs frères et sœurs souffrants.

A noter que tous appartiennent à une équipe du Rosaire.

Nous avons eu ensuite un enseignement du père Jean Paul Soulet



Le thème était : l'année de la prière et les EDR, cette année de la prière voulue par le Saint Père qui s'étendra du 24 décembre 2024 au 6 janvier 2026 et qui sera placée sous le thème de l'espérance.

Le texte de cet enseignement dans son intégralité sera joint à ce compte rendu.

La Célébration de l'Eucharistie, le sommet de notre journée

Nous sommes entrés dans la célébration de l'Eucharistie avec le chant Jubilez criez de joie accompagné au clavier par Cyril et au pupitre chant par Christine Firtion .



La messe présidée par frère Réginald était concélébrée par le père Jean Paul, le père Dominique et le père Bernard, frère Damien étant servant d'autel.

A la fin de la messe, toutes nos équipes du Rosaire ont été consacrées à Marie. Une photo ou un cœur avec les noms des équipes ont été collés par les responsables de secteur et responsables d'équipes sur deux grands chapelets en forme de cœurs réalisés par Marie Claire Isla.





Prière de Consécration :

« Mère nous désirons t'accueillir maintenant dans notre vie et dans notre histoire.
 Mère de Dieu et notre Mère, nous confions et consacrons solennellement à ton Cœur
 Immaculé, nos équipes du Rosaire.
 Accueille cet acte que nous accomplissons avec confiance et amour, nous t'en prions, guide-
 nous toujours vers Jésus ton Fils notre Sauveur »
 Et c'est par le Virolay que nous avons clos dans la ferveur notre célébration.

Quelques Photos souvenirs :



